

Le Rotaract Club Cœur du Nord œuvre pour la forêt sèche

ENVIRONNEMENT. Une frange des bonnes volontés du Rotaract Club Cœur du Nord était en opération de reboisement samedi dernier (9 mars) dans les hauts de la Grande Chaloupe dans le cadre du programme "Life + Forêt sèche".

Dans un premier temps, une trentaine de personnes s'est attachée à éliminer les espèces exotiques envahissantes avant de planter 200 arbres endémiques de La Réunion (*mahot tantan*, *patte poule*, *bois d'arnette*...).

Comme le dit la présidente, Leslie Barbin : *"Nous voulons incarner le changement que nous voulons voir dans le monde. C'est pourquoi nous participons à cette opération pour la deuxième fois. Le réchauffement climatique est l'affaire de tous. Planter des arbres participe à son ralentissement, en plus de sauver*



Le Rotaract envisage de planter 200 arbres endémiques à la Grande Chaloupe.

la forêt sèche." Le projet "Life + Forêt sèche" a pour objectif le reboisement de la forêt originelle de la Grande Chaloupe.

Un chantier d'envergure puisqu'il s'agit de planter 80000 "pié d'boi" d'ici 2020 !

Il s'agit d'une part de restaurer et de protéger durablement 30 hectares répartis en dix parcelles, en luttant contre les espèces exotiques envahissantes et en réintroduisant des arbres avec 48 espèces indigènes.